



Camagüey- El filme cubano Oscuros Amores, del realizador Gerardo Chijona, se estrenará el próximo 4 de febrero en esta ciudad como parte de las actividades de la Semana de la Cultura Camagüeyana.

Según informó en conferencia de prensa Yenisleydis Sáez Flores, directora del Centro Provincial del Cine, la película se disfrutará por vez primera en la urbe en el multicine Casablanca y permanecerá en cartelera posteriormente en otras salas del territorio agramontino, incluyendo las ubicadas en los municipios.

“La cinta articula tres historias de amor y muerte, a lo largo de una noche habanera, de la mano de un elenco de actores integrado por Isabel Santos, Osvaldo Doimeadiós, Carlos Enrique Almirante, Yailín Coppola, Luis Alberto García, Yenni Soria, Vladimir Cruz, Mario Guerra y Yailene Sierra, entre otros”, según refiere Prensa Latina.

La propia fuente añade que “narrado en un lapso de 12 horas, el filme recrea el viaje de Ricki a Cuba luego de muchos años para reencontrarse con su novia Beatriz, quien cambió mucho; los avatares de Claudia, en la búsqueda de dinero para comprarse una casa al intentar estafar a un traficante de drogas; y los deseos de Celina de pasar un fin de semana con un cadáver”.

Estrenarán en Camagüey filme cubano Oscuros Amores

Última actualización: Miércoles, 01 Febrero 2023 11:26

Visto: 481

El otrora cine Casablanca, hoy multicine, arriba el venidero 4 de febrero, fecha en que se estrenará allí Oscuros Amores, al aniversario 75 de su fundación, acontecimiento al que se dedica también el cumpleaños 509 de la Villa de Santa María del Puerto del Príncipe, junto a otras motivaciones.

Por Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte

Foto: Internet